

## Ocho años de la detención de Milagro Sala: un reclamo de libertad que no cesa

**Por: Diario contexto. 19/01/2024**

Se cumplió este martes un nuevo año del inicio de la cruzada contra la dirigente social, puntapié inicial de la era Cambiemos con que Mauricio Macri inició su proceso de ataque al campo nacional y popular.

Se cumplen este martes ocho años desde la detención ilegítima y arbitraria de la dirigente social Milagro Sala, episodio que marcó el puntapié inicial de la era de persecución política del entonces entrante Gobierno de Cambiemos. La cruzada contra Sala, iniciada en 2016 (con Mauricio Macri a la cabeza y Gerardo Morales como representante del macrismo en Jujuy), sigue vigente, y la referente social permanece cautiva de un proceso plagado de irregularidades y complicidad del poder político, judicial y mediático.

Así como Sala todavía enfrenta las consecuencias de una causa armada y orquestada por la complicidad de Macri y Morales, también sigue vigente el pedido de libertad por parte de múltiples referentes de la política y los derechos humanos que no dejan de respaldar a la dirigente. «2923 días por desafiar al poder, por hacer política para los de abajo», remarcaron hoy desde la organización Tupac Amaru, sector desde el cual Sala supo conducir múltiples conquistas sociales.

[https://twitter.com/CELS\\_Argentina/status/1747339653538361386?s=20](https://twitter.com/CELS_Argentina/status/1747339653538361386?s=20)

Sala fue detenida en enero de 2016 al ser acusada de «instigar a cometer delitos» durante un acampe frente a la gobernación jujeña. Con un Poder Judicial local armado a dedo por el entonces gobernador Gerardo Morales (quien mantenía una reconocida hostilidad hacia la organización Tupac Amaru), Sala fue encarcelada de inmediato y permaneció detenida sin condena firme.

En ese sentido, han sido múltiples los hostigamientos y las vulneraciones sufridas por Sala en el transcurso de los años, desde obstáculos judiciales para su defensa hasta la puesta en riesgo de su propia salud en cautiverio.

Al cumplirse ocho años de detención, las voces de respaldo y el reclamo por su libertad siguen vigentes. Durante toda la jornada, figuras de la política, los medios de comunicación, los derechos humanos y la militancia enviaron su mensaje de apoyo a la dirigente jujeña. «Hace 8 años que decimos ¡Libertad a Milagro Sala! La persecución política debilita la democracia. Para Milagro, la libertad», expresaron desde la agrupación H.I.J.O.S. de La Plata.

<https://twitter.com/agrupRW/status/1747321802714407147?s=20>

«8 años presa política. Seguimos reclamando por la libertad de Milagro Sala», manifestó la diputada Nacional Natalia Zaracho. Desde la esfera estudiantil, la Agrupación Rodolfo Walsh de la Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la UNLP también envió su mensaje: «En Jujuy los dueños del poder político y judicial no perdonan a quienes le hacen frente, menos a quienes le devuelven la dignidad a su pueblo , por eso desde hace ocho años Milagro Sala está detenida ilegalmente».

<https://twitter.com/angegraciano/status/1747347283056677364>

La propia Milagro Sala, en declaraciones radiales, envió un fuerte mensaje de resistencia a pesar de la avanzada en su contra, «Hasta el día de hoy, más allá de que hay mucho dolor, si me preguntás si me pudieron domar, porque nunca me trataron como a una persona, te digo que todavía no», afirmó en diálogo con AM750.

[\*\*LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ\*\*](#)

Fotografía: Diario contexto

**Fecha de creación**

2024/01/19